



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 28.12.2024 bis 29.12.2024

Kriminalitätslage

Versuchte Sachbeschädigung an Kraftfahrzeug

Am 28.12.2024 erscheint die 45-jährige Geschädigte auf dem Polizeirevier Dessau-Roßlau und zeigt die versuchte Sachbeschädigung an ihrem PKW VW an.

In der Zeit vom 26.12.2024 bis 27.12.2024 platzierten unbekannte Täter sogenannte „Krähenfüße“ vor dem linken Vorder- sowie Hinterrad des PKW der Geschädigten.

Die Polizei mahnt, dass es neben der Beschädigung am Reifen, auch zu dementsprechend gefährlichen Situationen während der Fahrt kommen kann. Aus diesem Grund sensibilisiert die Polizei, Überprüfen Sie vor Fahrtantritt ihr Fahrzeug und achten Sie darauf, dass keine Manipulationen an ihrem Fahrzeug vorgenommen wurden. Sollte jemand etwas Verdächtiges an seinem Fahrzeug entdecken, soll umgehend die Polizei gerufen werden.

Verkehrslage

Parkplatzunfall

Am 28. Dezember 2024 ereignete sich auf dem Parkplatz Burger King, Am Eichengarten, in Dessau Mildensee ein Parkplatzunfall.

Ein 19-jähriger Fahrer eines PKW Mazda fuhr auf dem Parkplatzgelände rückwärts gegen einen hinterherfahrenden PKW Skoda. An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden in Höhe von circa 3.500 Euro.

Unter Einwirkung von berauschenden Mitteln

Am 28.12.2024 gegen 14:45 Uhr wurde in der Hebbelstraße ein Elektrokleinstfahrzeug angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Während der Kontrolle entstand der Verdacht, dass der 31-jährige Fahrzeugführer unter dem Einfluss von berauschenden Mitteln stehen könnte. Ein freiwilliger Test vor Ort bestätigte den Verdacht. Die erforderliche Blutprobenentnahme wurde durch einen Arzt im Polizeirevier Dessau-Roßlau durchgeführt. Gegen den Betroffenen wurde ein entsprechendes Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Trunkenheitsfahrten

Am 28.12.2024 gegen 04:30 Uhr wurde in der Kochstedter Kreisstraße ein Elektrokleinstfahrzeug angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Während der Kontrolle entstand der Verdacht, dass der 32-jährige Fahrzeugführer unter Alkoholeinfluss stehen könnte. In der Folge wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen Wert von 1,74 ‰. Des Weiteren reagierte ein freiwillig durchgeführter Drogenschnelltest positiv. Die erforderliche Blutprobenentnahme wurde durch einen Arzt im Polizeirevier Dessau-Roßlau durchgeführt. Gegen den Beschuldigten wurde ein entsprechendes Strafverfahren eingeleitet. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de